



4年ぶりにアカウミガメ上陸

6月3日、蒲生田海岸にアカウミガメが上陸しました。同海岸での上陸は4年ぶりとなり、20日には産卵が確認されました。順調であれば産卵後40日～80日後に子ガメがふ化します。



県外強豪校と交流試合

6月8日、JAアグリあなんスタジアムで大阪府の大阪桐蔭高等学校を招待し「2024高校野球招待試合in阿南」が開催されました。市内高校野球部などと白熱した試合が繰り広げられました。



ひまわりを育てよう

7月2日、地元NPO法人主催の「阿南市の花ひまわりプロジェクト」が新野小学校で行われました。ひまわりの植え付けを通して、市の花として広く認識してもらい地域への愛着を深めてもらうことが目的とされています。



守ろう交通安全

阿南自動車学校で6月4日に若年ドライバー自己診断講習会が行われました。市内に勤務する免許取得5年以内の28人が参加し、運転技能診断、シートベルト着用効果体験、自動ブレーキ体験を行いました。



教科書展示会 開催

6月15日から7月2日まで那賀川図書館で「令和7年度使用教科書展示会」が行われました。阿南市内の小・中学校・高等学校で使用される教科書が展示され来館者が実際に手に取って見ていました。



花いっぱい運動実施

阿南光高等学校の生徒14人が6月25日に、草花プランターを市役所正面玄関前に設置。季節を感じる花(ひまわり、マリーゴールド)が並べられ市役所入口が華やかになりました。

表紙説明

7月1日、北の脇海水浴場で海開き式が行われました。その後、見能林幼稚園の園児と保護者による初泳ぎが行われ、海ではしゃぐ子どもたちの笑い声がたくさん聞こえました。

阿南市のライン公式アカウント、フェイスブック、インスタグラムなどでも阿南市の最新情報をお届けしています。



阿南市公式ライン

フェイスブック

インスタグラム